

# まちかどトピックス

11~12月



## 農業祭&防災フェアを開催！

11月23日、石川河川敷川西グラウンドで、農業祭と防災フェアが開催され、約8000人が来場されました。農業祭では、富田林産の新鮮な野菜や果物などを買い求める多くの人で賑わっていました。白菜販売は、大盛況で約2000個の白菜が完売しました。また、「奇跡の復興米」を使ったおにぎりや大鍋（千人鍋）で用意された本市特産の「富田林の海老芋」入りの豚汁（約1000食分）が振る舞われました。

同時開催の防災フェアでは、来場者の皆さんは、啓発展示コーナーや災害時に活用する緊急車両の見学、水消火器やAEDの取り扱い、防災AR（拡張現実）アプリの体験などを通して、楽しみながら防災・危機管理に関する理解や知識を深めていました。

## 家族連れで大賑わい

11月12日、レインボーホール（市民会館）で、第38回商工祭が開催されました。

新鮮な野菜、果物、魚の即売コーナーをはじめ、各事業所による展示販売コーナー、豪華賞品がもらえる抽選会も行われ、訪れた人たちは会場を巡りながら、さまざまな買い物を楽しんでいました。

当日は肌寒く、多くの人が温かい食べ物を求めて並び、屋台は大盛況でした。





## 冬の賑わいと温もり

11月26日、金剛中央公園で、金剛バル★<sup>ウィンターランド</sup> Winter Landが開催されました。

当日は秋晴れに恵まれ、訪れた人たちは食事やステージでのイベントを楽しんでいました。また、夕方には久野喜台一号公園で、イルミネーションの点灯式があり、たくさんの方が写真を撮って賑わっていました。イルミネーションは1月21日(日)まで点灯していますので、ぜひ一度足を運んでみてください。



久野喜台小学校での様子

## 地域の皆さんとふれあい給食

11月中旬～12月中旬、市立小学校全16校で、ふれあい給食会が実施されました。

これは、地域の皆さんと給食と一緒に食べ、交流を深めることを目的に開催されたものです。

給食を食べながら、給食や地域、学校生活などさまざまなことを話し、楽しい給食時間を過ごしていました。来年度も各市立小学校で開催しますので、ぜひご参加ください。



中央公民館



東公民館



金剛公民館

## 3館同時開催！公民館で芸術にふれる！

11月11～12日、中央・東・金剛公民館で、公民館まつりが開催されました。作品展示や舞台発表、模擬店などが実施され、たくさんの方が訪れていました。